
PAR2008-01-1

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 17. Juni 2011, 08:33

Hallo Franz,

ich gratuliere auch zur allerersten eigenen Erstblüte. Gefällt mir gut, die Blüte. Und schon nach 
2 Jahren, dann auch noch 11 cm Durchmesser, ist doch sehr gut.

LG Elke
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